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令和５年度 市議会モニター通信一覧   第１回   

 

番号 Ａ内容 Ｂ項目分類 通  信  内  容（要約） 市  議  会  回  答 

１ 

 

 

 

 

①提案 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 提案 

 

 

 

 

 

 

 

⑥その他 

（令和 5年 5月 18日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④議会広報等について 

（令和 5年 5月 18日） 

 

 

 

 

 

１ ネット配信について意見 

発言者の氏名の表示は有るのですが、議長の指名

から登壇の様子や所属会派の紹介等をテロップにし 

ていただけたらより市議会や市会議員が身近な存在 

に感じられると思いました。 

 

 

２ ホームページ表示の議会中継内の議事内容 

其々の議案等の下に発言者名、回答者名を加える 

とよりわかり易くなると感じました。 

 

 

 

３ 議会広報について 

映像音声の著作権の表示を行った上で、ネット配

信と議会中継を会期中は、市庁舎他の防府市施設の

ロビー等で放送や SNS 発信することで、議会の活動

を市民にもっと周知できると思います。 

 

 

 

議会中継を御覧いただいての御感想ありがとうご

ざいます。 

所属会派名のテロップの表示につきましては、実施

に向け調整してまいります。 

中継画像やその他テロップにつきましては、状況を

みながら必要な改善を図ってまいります。 

 

議案等の質疑の内容は、会議録で御覧いただけるた

め、御提案の内容への対応は考えておりませんが、議

会中継につきましては、御覧いただきやすい内容とな

るよう引き続き改善を図ってまいります。 

 

 

議会中継につきましては、インターネットが利用で

きる環境であればスマートフォン、パソコン、タブレ

ット端末でも公開の映像をいつでも御覧いただけま

す。 

市庁舎や公民館等で御覧いただけるような環境整

備につきましては、今後、執行部に要望してまいりま

す。 

また、議会広報につきましては、防府市メールサー
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  ビスやホームページで議会開催日程等をお知らせし

ているところですが、更に多くの方に議会に関心を持

っていただけるよう努力してまいります。 
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令和５年度 市議会モニター通信一覧   第２回   

 

番号 Ａ内容 Ｂ項目分類 通  信  内  容（要約） 市  議  会  回  答 

１ 

 

 

 

 

①提案 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④質問 

 

 

 

 

 

 

 

②一般質問 

（令和 5年 6月 23日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④議会広報等について 

（令和 5年 6月 23日） 

 

 

 

 

 

6月 16～20日までの一般質問について 

１ どの議員様も事前の調査等を徹底されており観

させていただいて、大変好感の持てる内容でした。 

２ ページには質問議員様の発言内容や顔写真が表

示されていて大変解かり易くて有難いと思いまし

たが、顔写真下部の議員氏名をクリックすると議

員プロフィールの名前・フリガナ・会派の表示・

発言内容の表示ですが、発言内容は前頁にて表示

済（同一文）ですので後ページには質問議員の質

問に至った経緯や調査された資料等を任意で掲示

して頂いたら視聴市民により解り易くなると思い

ました。 

 

市議会だよりについて 

１ 内容は丁寧に記載されていて、編集者の意欲を

大変感じられてとても良いと思います、ありがとう

ございますが質問と提案が有ります。 

・ 市議会だよりは 1年 4回 2月 5月 9月 11月に

これまでも出されていますがこれは定例会の

後に出すということでしょうか。 

 

一般質問を傍聴しての御意見、御感想ありがとうご

ざいます。 

１については、議員に伝えさせていただきます。 

 ２につきましては、貴重な御提案であると考えます

が、議会中継ページの表示方法の変更に関して、シス

テムの改修が必要であることから、今後の検討課題と

させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

議会だよりを読まれての御意見ありがとうござい

ます。 

・ 市議会だよりの発行は、御推察のとおり毎定例

会後ということになっております。 

なお、議会だよりの編集は、議員が 1 年交代で

行っており、改善点などを引き継ぎながら進め

ております。 
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①提案 ・ 開かれた市議会、市民に親しまれる議会にする

ため、表紙の写真がいつも後ろ姿の会議や研修

より若者や主婦層にも親しめる物にして頂け

たらと感じました。 

 

・ 御提案の内容については、著作権・肖像権への

配慮が必要となりますが、市民が興味を持てる

ような工夫ができないかを広報編集委員会と相

談させていただきます。 
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